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Анализируется статус лиц, управляющих электросамокатом, оценивается возможность привлечения их к админи-

стративной ответственности за нарушение правил дорожного движения, исследуется практика разрешения указанной 

категории дел судами. Анализируется вопрос необходимости наличия водительских прав как возможности управления 

электрическим самокатом; сделан вывод о том, что не для каждого вида электросамоката нужны права. Рассматривают-

ся предложения различных структур, касающиеся правового регулирования использования электросамоката, а также 

говорится о возрасте, с которого лицо допускается к управлению данным транспортным средством.
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This article analyzes the status of persons operating an electric scooter, assesses the possibility of bringing them to administrative 

responsibility for violating traffic rules, and examines the practice of resolving this category of cases by courts. The question of the 

need for a driver’s license as an opportunity to control an electric scooter is analyzed; it is concluded that not every type of electric 

scooter needs a license. The proposals of various structures concerning the legal regulation of the use of an electric scooter are 

considered, and it is also said about the age from which a person is allowed to drive this vehicle.
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